



## Regierungsratsbeschluss vom 05. Mai 2020

Schriftliche Anfrage Sandra Bothe betreffend Rückkehr zum Präsenzunterricht für Maturanden im Kanton Basel-Stadt

**P205152**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Anliegen der Schriftlichen Anfrage sind teilweise durch die Entscheide auf Bundes- und Kantonebene am 29. und 30. April 2020 beantwortet. Die Strategie zur schrittweisen Lockerung der im März 2020 ergriffenen Massnahmen zur Eindämmung der Ausbreitung der COVID-19-Pandemie in der Schweiz wurde am 29. April 2020 vom Bundesrat konkretisiert. Bezüglich der Gymnasien wurden dabei im Wesentlichen zwei Entscheide gefällt: Einerseits wurde das Verbot von Präsenzveranstaltungen verlängert. Eine Lockerung dieser Massnahmen ist frühestens ab dem 8. Juni 2020 vorgesehen. Der Regierungsrat sieht keine Veranlassung, die schrittweise Öffnungsstrategie des Bundesrates für den Schulbereich in Frage zu stellen. Andererseits hat der Bundesrat in der Frage der Maturitätsprüfungen an den Gymnasien die rechtlichen Voraussetzungen geschaffen, dass die Kantone selber über die Durchführung der schriftlichen Prüfungen entscheiden können. Das Erziehungsdepartement hat am 30. April 2020 umgehend kommuniziert, dass im Kanton Basel-Stadt weder mündliche noch schriftliche Maturitätsprüfungen stattfinden.

